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中国新闻A30

重庆“黑老大”岳村被执行死刑
经最高人民法院核准，重庆“黑老大”岳村昨日被执行死刑。岳村案同案犯银志伟，当日

也被执行死刑。
据了解，最高人民法院复核认为，被告人岳村已构成组织、领导黑社会性质组织罪。该黑

社会性质组织严重危害了当地的社会管理秩序，造成了极其恶劣的社会影响。岳村系组织
者、领导者，应当按照该组织和该犯罪集团所犯的全部罪行处罚。第一审判决、第二审裁定认
定岳村犯罪的事实清楚，证据确凿、充分，定罪准确，量刑适当，审判程序合法，核准重庆市高
级人民法院的二审刑事裁定。 据《京华时报》

发改委紧急通知：节能减排要避免“限电”
国家发展和改革委员会日前印发《关于进一步做好当前节能减排工作的紧急通知》，对当

前节能减排工作提出五项要求，要求各地在推进节能减排工作中避免采取停限居民和公共服
务单位用电等错误做法。

通知强调，随着年底的临近，有的地区为完成目标，采取了停限居民和公共服务单位用电等错
误做法，影响了人民群众正常生活；个别地区采取“一刀切”的简单做法，对生产企业轮流停电，在社
会上产生了不良影响。这种做法违背了节能减排的初衷，必须立即予以纠正。 据新华社电

国家食品药品监管局提醒慎用维C银翘片
国家食品药品监督管理局19日发布第32期《药品不良反应信息通报》，提醒医务工作者、

药品生产经营企业以及公众关注中西药复方制剂维C银翘片安全性问题，以降低用药风险。
据介绍，维C银翘片为非处方药，具有辛凉解表、清热解毒的作用，患者可以自行购药。

2004年1月1日至2010年4月30日，国家药品不良反应监测中心病例报告数据库中有关维C
银翘片的病例报告数共计1885例，严重病例报告共计48例，无死亡报告。严重病例的不良反
应表现为：全身发疹型皮疹伴瘙痒、严重荨麻疹、重症多形红斑型药疹、大疱性表皮松解症；肝
功能异常；过敏性休克、过敏样反应、昏厥；间质性肾炎；白细胞减少、溶血性贫血等。

病例报告数据库信息分析显示，维C银翘片的安全性问题与其所含的相关成分有一定关
联性。国家食品药品监管局建议医生处方或药店售药时，应提示患者维C银翘片为中西药复
方制剂，含马来酸氯苯那敏、对乙酰氨基酚及维生素C。对本品所含成分过敏者禁用，过敏体
质者慎用。患者应严格按说明书用药，避免超剂量、长期连续用药。 据新华社电

99月月1919日上午，日上午，
济南市举办活动，参济南市举办活动，参
加助兴表演的孩子身加助兴表演的孩子身
着短袖演出服，从着短袖演出服，从 77
点半等到点半等到99点半才开点半才开
始表演，许多孩子冻始表演，许多孩子冻
得瑟瑟发抖。当日，得瑟瑟发抖。当日，
济南市气温骤降，济南市气温骤降，99
点实况气温为点实况气温为1717℃。℃。
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赶上“三合一”，“首堵”再现
早高峰时速低于20公里的路段又超过90条了

雨很小
北京压力很大

新中国首都城市规划工作的推动者、著名学者梁思成曾在日记中这样写道：
“北京城不会得感冒，但总有一天他的交通会得心脏病。”如今，他的担忧逐渐成
为现实。从2003年全市机动车保有量突破200万以来，北京开始了长达8年的

“治堵”历程。然而，纵然在这8年里各种治堵措施层出不穷，时至今日，人车矛盾
依然无法破解，而这注定是京城若干年内不得不面对的一大棘手难题。

16天不限行困扰北京交通
佳节前夕、无尾号限行、正常上班，昨天北京赶上了“三合一”，车主们才真正领略到交

通压力之大。截至9时，各条城市主干线和快速路上，时速低于20公里的路段共有88条。
据交管部门统计，9月以来，早高峰时速低于 20公里的路段一般不超过 90条，而昨天

却明显超出，车流“洪峰”直到9时许才稍有消退。据介绍，北京不限行这几天，早高峰一般
要持续到10时。而晚高峰经常从15时许就开始了，拥堵路段甚至创纪录地达140条。

据了解，中秋、国庆双节期间，共计 16天北京都不限制机动车上路。其中，9月 19日、
25日、26日这3天休息日由于倒休而变成了工作日，上路车辆会增加20%，会给北京交通带
来巨大困扰。对此，有网友戏言：“首都治堵8年反变成了‘首堵’。”

将联合气象部门发布出行提示
昨天，北京市交管局有关负责人分析北京拥堵症结时指出两大问题。
一是车辆无序增长。该负责人表示：“如今的北京，下这样一场小雨就会给临近节日的

交通增加很大负担。我们已经与气象部门配合起来，一旦预计有降雨、降雪等情况，就提前
通过各种渠道发布提示，提醒大家尽量别开车出门，而且我们也会准备好应急预案。”

二是道路行驶陋习太严重。该负责人说，即使再修路，车路矛盾还是会存在。交管部
门将开展针对十大交通陋习的整治行动，以促使非机动车和行人形成规范的交通意识。

限行两年的成本高达206亿元
9月11日至14日，广州进行第二次机动车单双号限行演练。对此，有很多市民表示质

疑：“北京都堵成这样了，广州还要跟着学限行？”
国内城市中，首尝限行滋味的当属首都北京。从2008年奥运会至今，作为一种“临时

措施”，北京限行令已实施两年多了。这期间，围绕北京限行的利弊得失，争论从未停止。
为了办好亚运会，广州市民对单双号限行大都给予理解和支持。但大家也担心，如果

这种“临时措施”向北京看齐，长期限行，交通拥堵会彻底改善吗？有专家指出，限行政策越
严苛，越有可能刺激机动车增加。北京市机动车保有量从400万辆到450万辆只花了9个
半月，而这50万辆新车上路恰好是在尾号限行期间。限行效果也因机动车激增而减弱。

如果长期实行单双号限行，一些每日必须出行的单位和个人就会选择再买一辆车，但
这辆车仅有50%的利用率，将造成极大的社会资源浪费。有创投公司曾给北京限行算过一
笔账，限行两年的成本高达206亿元。广州如果效仿，一年光车主的损失就高达36亿元，两
年将达72亿元。 据《北京晚报》《羊城晚报》
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